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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.01.2011 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zu den Bewirtscha ftungskosten von 

Sportanlagen 
  
 
                                     
Im vergangenen Jahr wurden durch die Haushaltssperre ursprünglich geplante Zuschüsse 
an Sportvereine zur Bewirtschaftung der Anlagen nicht ausgezahlt. 
 
Dazu folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Sportvereine hatten zum Termin 30.06.2 010 einen Pacht- oder 
ähnlichen Vertrag mit der Stadt Halle zur Bewirtsch aftung der 
Sportanlagen abgeschlossen? 

2. Wie hoch waren die Gesamtkosten und welchen Ante il daran hatten die 
Vereine vereinbarungsgemäß zu tragen, welchen die S tadt, welchen evtl. 
Dritte? 

3. In welcher Höhe sind die Unterstützungsmittel de r Stadt tatsächlich 
geflossen? 

 
Wir bitten um Einzeldarstellung jedes Vereins. 
 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2011/09432 
Datum:   05.01.2011 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Bönisch, Bernhard 
Plandatum:     



 

 
 

 
Stadt Halle (Saale)         13.01.2011 
Dezernat III 
Sicherheit, Gesundheit und Sport 
 
 
 
 
 
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zu den Bewirtscha ftungskosten von Sportanlagen 
in der Sitzung des Stadtrates am 26.01.2011 
Vorlagen-Nr.: V/2011/09432 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 

1. Wie viele Sportvereine hatten zum Termin 30.06.2010 einen Pacht- oder ähnlichen 
Vertrag mit der Stadt Halle zur Bewirtschaftung der Sportanlagen abgeschlossen? 
 
Zum 30.06.2010 hatten insgesamt 47 Vereine mit der Stadt Halle (Saale) insgesamt 
49 Verträge zur Bewirtschaftung von Sportanlagen abgeschlossen.   
 
Im Einzelnen wird auf die Anlage verwiesen. 

 
 

2. Wie hoch waren die Gesamtkosten und welchen Anteil daran hatten die Vereine 
vereinbarungsgemäß zu tragen, welchen die Stadt, welchen eventuell Dritte? 

 
Gesamtkosten 2010  542.833,90 Euro 
Anteil Stadt gesamt  397.833,75 Euro 
Anteil Vereine gesamt 145.000,15 Euro 

 
 Im Einzelnen wird auf die Anlage verwiesen. 
 
 

3. In welcher Höhe sind die Unterstützungsmittel der Stadt tatsächlich geflossen? 
 
Durch die Stadt Halle (Saale) wurden 397.833,75 Euro aufgrund der vertraglichen 
Bindung ausgezahlt. 
 

 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Beigeordneter 
 


